



## **Celebra Gentera 15 años de cotizar en la Bolsa Mexicana de Valores**

**Su presencia en el mercado de valores ha contribuido al desarrollo de la industria de microfinanzas en México**

**Ciudad de México, 28 de octubre 2022.-** El día de hoy, directivos, colaboradores y clientes de Gentera (GENTERA\*) y sus empresas, acompañados del equipo directivo de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), celebraron, en el Piso de Remates de esta última, el 15º aniversario del listado de las acciones de GENTERA (antes Compartamos) en la BMV. Asimismo, también se conmemoró la nueva emisión social de certificados bursátiles por parte de Compartamos Banco, principal subsidiaria de Gentera, por un monto de \$2,500 millones de pesos.

“Hace 15 años, éramos sólo un Banco, hoy somos un grupo de empresas con presencia en México y Perú, atendiendo a más de 4 millones de personas. Sin duda, el ser una empresa pública nos ha brindado el impulso necesario para, por un lado, conectar los grandes capitales con las necesidades de los clientes de la base de la pirámide, en tanto, contribuimos a generar una industria que hoy atiende a millones de personas y que ofrece oportunidades de inclusión a quienes más lo necesitan. Agradecemos la confianza de los inversionistas, que reconocen un modelo de negocio sólido, sostenible y con gran impacto social, y por supuesto, a nuestros amigos de la Bolsa Mexicana de Valores, que nos han acompañado”, señaló Enrique Majós, Director General de Gentera.

“Para el Grupo Bolsa Mexicana de Valores es motivo de orgullo celebrar a una empresa con propósito social, humano y de desarrollo, como lo es Gentera. Desde su primera emisión y a la fecha, se han vuelto un ejemplo de emisor bajo un sello social de admirar, por ello, reiterarles que en nosotros tienen un aliado estratégico en la consecución de sus objetivos, por permitirnos acompañarlos en este camino, ya que pocas empresas que tienen la fortuna de contar una historia como la suya”, comentó Marcos Martínez, presidente del Consejo de Administración del Grupo BMV.

Gentera, cuando inició su cotización en la BMV contaba con poco más de 600 mil clientes. Hoy el grupo atiende a más de 4.3 millones de personas con México y Perú, y tiene una cartera superior a los 50 mil millones de pesos. Cuenta con 5 subsidiarias que, juntas, ofrecen un ecosistema de servicios financieros para el segmento subatendido con un sentido humano. El éxito de su salida a Bolsa, contribuyó a que cientos de jugadores se interesaran por atender este mercado.



“Hoy, vivimos un proceso de transformación digital, que nos permitirá ser cada vez más eficientes flexibles, escalables y ágiles, para servir a millones de personas con servicios financieros adecuados a sus necesidades y contexto, con el sentido humano que nos caracteriza. Nuestro propósito es seguir impulsando sus sueños en las próximas décadas”, agregó Majós.

#### **Gentera**

[Gentera](#) es un grupo de empresas que brindan servicios financieros enfocados a las personas del segmento popular en México y Perú. Su modelo de negocio sostenible cuenta con más de tres décadas de experiencia. Tiene como propósito impulsar los sueños de sus clientes atendiendo sus necesidades financieras con sentido humano.

#### **Compartamos Banco**

[Compartamos Banco](#) es una institución financiera, con más de tres décadas de experiencia, créditos, seguros, ahorro y una sólida red transaccional con canales de pago. Compartamos Banco es la institución más grande de microfinanzas en México, sus clientes son microempresarios y emprendedores, la mayoría mujeres. Su trayectoria combina un crecimiento sostenido, la adecuada administración de riesgos, alta rentabilidad y una sólida gestión empresarial. Es la primera microfinanciera en ser signatario de los Principios de la Banca Responsable (PBR) del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEP FI por sus siglas en inglés). Es una empresa de [Gentera](#), cuyo propósito es impulsar los sueños de sus clientes atendiendo sus necesidades financieras con sentido humano.

#### **Grupo BMV**

La Bolsa Mexicana de Valores con 128 años de experiencia hace posible el funcionamiento del mercado de valores y derivados en México, a través de un grupo de empresas líderes que ofrecen servicios en los mercados de capitales, derivados y deuda, así como servicios de post-trade, productos de información y valor agregado.